

France / Afrique - Juppé à Abidjan et Dakar

Reuters, 16 juin 1994

PARIS, 16 juin, Reuter - Le ministre français des Affaires étrangères, Alain Juppé, a choisi la Côte d'Ivoire, vendredi, et le Sénégal, samedi et dimanche, pour effectuer sa première visite officielle en Afrique francophone.

La guerre civile au Rwanda, où la France s'est dit prête à intervenir avec ses principaux partenaires européens et africains, et les conséquences de la dévaluation du franc CFA en janvier dernier seront les principaux thèmes abordés lors de ce déplacement, a dit le Quai d'Orsay jeudi.

Le Sénégal, avec 800 hommes, est un des quatre pays ayant offert d'envoyer des hommes au Rwanda sous la bannière des Nations unies.

La France demeure le premier bailleur de fonds de la Côte d'Ivoire et du Sénégal, l'aide bilatérale s'étant élevée en 1993 pour Abidjan à 2,6 milliards de FF et à plus de 1,5 milliard pour Dakar. /JJ/GT

(c) Reuters Limited 1994